## Die Straßenbahnhaltestelle "Rembertitstrasse" heißt nun auch "Friedenstunnel"

11. September 2021















Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums der Bremer Friedenstunnels wurde am 11. September 2021 die Haltestelle "Rembertistraße" der Bremer Straßenbahn AG (BSAG) mit dem Zusatz "Friedenstunnel" versehen. Senatorin Dr. Maike Schaefer und BSAG-Vorständin Monika Alke enthüllten zusammen mit der Initiatorin Regina Heygster das Haltestellenschild und präsentierten gemeinsam das Schild im Friedenstunnel.

Gunnar Zropf, Ferdinand Rogge und Ernst-D. Klatte vom Friedenstunnel-Vorstand freuten sich mit der Senatorin Frau Dr. Maike Schaefer, der BSAG-Vorständin Frau Monika Alke und der Künstlerin Regina Heygster.